
 

                
 

Verbale Riunione Commissione Paritetica Docenti Studenti 12 Novembre 2019 
 
Sono presenti i Prof. Marco Lauriola, Guido Alessandri (Presidente), Grazia Spitoni, 
Severino Presentino 
Sono presenti gli studenti Fabio Del Duca, Noemi Calabrò, Giorgia Grieco 
Membro verbalizzante Prof.ssa Grazia Spitoni 
Assenti: Prof Marco Pugliese, Martina Ruggiero, Aldo Gambardella, Ludovica Ricci 
 
 
Il Presidente dichiara aperta la riunione alle ore 12.35 

 
1. Avvio dei Lavori della commissione 

Il Presidente comunica ai presenti che è necessario avviare i lavori per la stesura 

della relazione fine anno; a questo fine propone la suddivisione del lavoro tra i membri delle 

due Facoltà Effettive e descrive il lavoro da svolgere. Si discute sul problema del mancato 

invio delle schede da parte di tutti i corsi di laurea, soprattutto di area M. Il Presidente 

propone di effettuare un reminder ai presidenti di corsi di laurea con scadenza 25 novembre, 

anche chiedendo al manager didattico. L’assemblea recepisce le indicazioni del presidente. 

Si pare un dibattito nel corso del quale si individuano i documenti utilizzare assieme alla 

scheda di monitoraggi per redarre la relazione. I presenti si danno come scadenza per la 

preparazione degli elementi necessari alla stesura della relazione  finale al 10 dicembre. 

 

2. richiesta attivazione corso di laurea 

Il Presidente,  chiede alla commissione di esprimersi sulla richiesta pervenuta sull’attivazione 

di un nuovo corso di laurea (tutti i membri della commissione hanno ricevutola relazione 

relativa a mezzo email l’11 Novembre). Il Presidente chiede che la proposta venga valutata 

in base a 4 requisiti: trasparenza, requisiti di docenza, limiti alla parcellizzazione delle attività 

didattiche de alla diversificazione dei CdS, risorse strutturali.  La commissione discute. 

Persichetti chiede informazione sulla presenza delle strutture adeguate, sulla logistica e sulla 

copertura didattica. La commissione si esprime in senso favorevole. 

 

3. Varie ed eventuali 

Giorgia Grieco riporta che l’attuale riordinamento del calendario didattico è motivo di 

soddisfazione per gli studenti. Si propone di formulare un Vademecum per i corsi di area psi. 

L’Assemblea recepisce positivamente la proposta. 

 
 
 

La riunione si chiude alle ore 13.20 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


